

Antrag

05.05.2021

Mehr Unterstützung für die Gastronomie auf muenchen.de

Der BA 13 fordert das Wirtschaftsreferat als Betreiber des Stadtportals muenchen.de auf, im Rahmen der #muenchenhältzamm-Initiative dem Gastronomie-Bereich

- auf der Startseite einen eigenen, themenbezogenen Button mit Verlinkung auf
- einen separaten, nach Stadtteil filterbaren Gastronomie-Stadtplan inkl. einfacher, kostenloser Registrierung und individueller Darstellungsmöglichkeit einzelner Gastronomiebetriebe

einzurichten.

Zum Beginn der Außengastronomiesaison fordern wir ergänzend für Bogenhausen und das Stadtgebiet eine Plakataktion #muenchenhältzamm mit Schwerpunkt Gastronomie.

Begründung:

Aktuell befinden sich verschiedene Angebote zur Unterstützung der Einzelhändler = „click + meet“ und „click + collect“ prominent auf der Startseite des Stadtportals. Die coronageplagte Gastronomie taucht hier für Kunde*Innen nicht auf, sondern läuft unter der Überschrift „Dienstleister“ und versteckt sich so zwischen Angeboten aller Art.

Es fällt auf, dass in Bogenhausen lediglich zwei (!) Gastronomiebetriebe registriert sind. Diese erkennt man auf der Stadtteilkarte erst, wenn man noch einmal gezielt auf den Reiter „Gastronomie“ klickt. Bei anderen Stadtbezirken außerhalb des Mittleren Rings sieht es ähnlich aus. Das ist wenig hilfreich für Bürger*Innen oder Gastronom*Innen!

Die Gastronomie braucht jegliche Form der Unterstützung, die Gäst*Innen zu den Betrieben führt, um den dringend benötigten Umsatz zu ermöglichen. Der Informationsbedarf ist wegen geänderter Betriebszeiten und zukünftig auch wegen Reservierungspflicht und eingeschränkten Plätzen hoch.

Die Bürger*Innen wollen weiterhin im Stadtteil essen und auf ein Gläschen gehen: wir müssen uns dafür engagieren, dass das auch in Zukunft möglich bleibt.

Antragsteller*innen:

Petra Cockrell + Angelika Pilz-Strasser

+ Fraktion Bündnis 90/Die Grünen